



COLUMNA

Jorge Aguillón Vidal
prefecto inspector, jefe de la Región Policial de Antofagasta



Construir seguridad con profesionalismo y compromiso

La seguridad pública no se logra con respuestas simples. Requiere decisión, profesionalismo y la convicción de servir a las personas con estrecho vínculo con el Ministerio Público y otras instituciones. En nuestra Cuenta Pública 2024, presentamos resultados que reflejan el compromiso diario de nuestros detectives: 2.339 investigaciones, 1.405 detenidos,

más de 1.032 kilos de droga incautados y 35 homicidios investigados. También avanzamos en delitos económicos con 418 investigaciones y 37 detenidos, y en delitos sexuales con 219 aprehensiones. Destinamos más de \$2.200 millones a infraestructura, nuevos vehículos y proyectos que fortalezcan nuestra capacidad operativa.

Realizamos más de 600 mil controles migratorios, aportando a la seguridad fronteriza. Hoy contamos con seis cuarteles, 13 brigadas, un laboratorio criminalístico y cinco avanzadas fronterizas. La seguridad se construye colectivamente, con profesionalismo, cercanía y compromiso.